

Dispara adolescente contra manifestantes; mata a dos

Crece ira en EU

Se suma deporte a lucha antirracista con suspensión de NBA y MLB

REFORMA / STAFF

WASHINGTON.- La furia de los estadounidenses por el racismo y el abuso policial sobrepasó las protestas callejeras -que se reavivaron luego de que la Policía baleara el domingo al afroamericano Jacob Blake-, y llegó hasta el deporte y la educación, al tiempo que crispó a las milicias blancas.

A la segunda ola de indignación racial que vive EU este año -la primera fue tras el asesinato de George Floyd a manos de un oficial el 25 de mayo- se unieron los torneos de basquetbol, futbol, y beisbol más importantes de la nación.

Con su manifestación más fuerte hasta ahora en la lucha antirracista, los jugadores de seis equipos de la NBA decidieron no jugar los encuentros de postemporada de ayer, y un duelo de esta noche estaba en duda.

El boicot fue retomado en la liga de beisbol, MLB; la de futbol, MLS; y de basquetbol femenino, WNBA.

“Conmovido e impresionado por la reacción del deporte de alta competición contra la discriminación racial”, tuiteó, incluso, el Presidente del Gobierno de España, Pedro Sánchez.

Al calor de las protestas, alumnos afrodescendientes han exigido cursos de estudios de la historia de la raza negra en escuelas públicas.

Demócratas, encabezados por su candidato a la Presidencia, Joe Biden, se solidarizaron una vez más con los reclamos de justicia racial.

“Otra vez, la Policía disparó contra un hombre negro, Jacob Blake. ¿Es este el país que queremos ser?”, sostuvo el ex Vicepresidente.

Dentro de las marchas callejeras -que en lugares como Portland, Oregón, llevan más de 90 días activas- la tensión también escaló, cuando milicias de raza blanca reventaron la tercera jornada de protestas en Kenosha, Wisconsin.

Un joven blanco de 17 años, identificado como Kyle Rittenhouse, mató a dos personas e hirió a una más en un tiroteo casi a la medianoche del martes. Las autoridades lo detuvieron ayer, y lo acusaron de homicidio intencional en primer grado.

El adolescente abrió fue-

go en medio de la calle con un rifle semiautomático, según un video, en el que se ve cómo la Policía lo dejó pasar, mientras la multitud gritaba que lo arrestaran porque había disparado a personas.

El Alguacil de Kenosha, David Beth, informó que miembros de milicias o vigilantes armados habían estado patrullando las calles en las últimas noches de protestas, pero no sabía si el agresor estaba entre ellos.

Sin embargo, un video de antes del tiroteo muestra a la Policía dando agua desde un vehículo blindado a lo que parecen ser civiles arma-

dos que caminan por las calles. Uno de ellos se asemeja a Rittenhouse.

“Agradecemos que estén aquí”, dijo un oficial.

Las autoridades argumentaron que el agresor lo-

gró huir porque había una “situación caótica” y de “alto estrés”, condiciones que, dijeron, afectaron su visibilidad.

Rittenhouse tiene programada una audiencia mañana para su traslado a Wis-

consin. Según la ley del estado, cualquier persona de 17 años o más es tratada como adulto en el sistema de justicia penal.



Fecha 27.08.2020	Sección Internacional	Página 14
----------------------------	---------------------------------	---------------------



reforma.com/kenosha

Twitter

TERROR. El tirador de Kenosha, Wisconsin, fue perseguido por manifestantes, quienes lo tiraron al suelo. Tras recomponerse, Rittenhouse lanzó una ráfaga de disparos.



WDRB



AP

■ Miembros del equipo de Milwaukee de la NBA se negaron a jugar por el conflicto racial.

■ Hombres armados, miembros de milicias, fueron vistos entre las protestas en Wisconsin.